



Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
der Berg zu steil,
der Atem zu schwer wurde,
legte er den Arm um mich
und sprach: „Komm heim!“



Traurig, dass wir dich verloren, dankbar, dass wir dich gehabt haben
und wissend, dass du in unseren Herzen weiterlebst,
nehmen wir Abschied von unserem Bramberg-Opa,

Herrn

Ernst Hochwimmer

der am Samstag, den 18. Februar 2023, im 82. Lebensjahr,
nach langer, mit Geduld ertragener Krankheit
von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Ernst ist am Freitag, den 3. März
zum stillen Gebet in der Aussegnungshalle Neukirchen aufgebahrt.

Wir beten den Seelenrosenkrantz am Samstag, den 4. März um 9.30 Uhr
in der Pfarrkirche Neukirchen.
Anschließend feiern wir den Trauergottesdienst und setzen die Urne am Ortsfriedhof bei.

In lieber Erinnerung

Harald mit Karin und Haakon
und im Namen aller Verwandten